

à Paris, le 24 février 2020

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

La Conférence des Présidents d'Université et la Conférence des directeurs des écoles françaises d'ingénieurs apportent leur soutien à la communauté universitaire chinoise, et adressent un message de sympathie aux universitaires et étudiants chinois résidant en France

La Conférence des Présidents d'Université et la Conférence des directeurs des écoles françaises d'ingénieurs, au nom des universités et établissements d'enseignement supérieur français, conscientes de la gravité des événements sanitaires en cours en Chine, se déclarent pleinement solidaires de la communauté universitaire chinoise et plus largement de la population chinoise. Elles tiennent à leur manifester leur soutien total.

La Conférence des Présidents d'Université et la Conférence des directeurs des écoles françaises d'ingénieurs souhaitent aussi adresser un message de sympathie et de solidarité à la communauté universitaire chinoise résidant en France. Elles la considèrent comme une composante de l'ensemble universitaire français et ne sauraient tolérer, à ce titre et au nom de nos valeurs universitaires, tout signe de discrimination à son égard.

Dans le respect des recommandations sanitaires édictées par les autorités chinoises et françaises, la Conférence des Présidents d'Université et la Conférence des directeurs des écoles françaises d'ingénieurs tiennent à ce que leurs établissements continuent à assurer l'accueil des visiteurs et étudiants chinois ainsi que la poursuite de leurs programmes de coopération.

La Conférence des Présidents d'Université et la Conférence des directeurs des écoles françaises d'ingénieurs souhaitent que la communauté universitaire chinoise retrouve le plus rapidement possible des conditions sereines d'étude et de recherche.